

山火泉



学校 だより
令和4年10月20日②
校長室 発行



河内小 HP

5年生の山の学習



5年生が『山の学習』へ行ってきました。9月28～29日(一泊二日)、津黒高原で体験学習をしました。冒険の森や川の学習をしました。みんなで作った料理は、特別においしかったようです♪初めての一泊研修をみんなで協力しながら、楽しんで過ごせたようです。さらに成長して帰ってきました。学校のサブリーダーとして、後半も頑張ってくれることを期待しています。

職場体験



職場体験が9月27日～29日にありました。落合中2年生の4人が河内小へ来てくれて、全児童に関わってくれました。学習支援や担任先生のお手伝い、児童と一緒に遊んで過ごしました。将来は、人に関わる仕事に就きたいと考えている生徒さんたちが来てくれたので、子どもたちも大喜びでした。大人気で、たくさん遊んでもらいました。中学生たちは、校内の清掃活動もしてくれて、窓ガラスもピカピカになりました。三日間ですが、教師の仕事の一部を体験してもらったことで、将来を考えるきっかけになったらいいなと思っています。中学校に帰ってからの生活が、さらに充実することを願っています。

保育園と交流



10月4日にこども園との交流会がありました。『砂や土となかよし』(図工)の単元と一緒に交流し、キリタローの砂場で、作品を作りました。お互いに久しぶりでしたが、大きな山や川を作り、大きなダムもできて… みんなで時間いっぱい楽しみました。1年生は、先輩としてふるまい、仲良く過ごしました。この半年で小学生らしく成長したと感心しています。今後も交流会を予定しています。小学校での生活にも慣れてもらえるように、学校にも来てもらいます。



■10月15日は陸上記録会で、5、6年生が参加しました。落合中学校が会場で、真庭市・新庄村の児童429人が参加しました。河内小の児童もそれぞれの種目で一生懸命頑張りました。自己ベストを更新した人もいます。久しぶりに開催された大会でしたが、他校の児童と競い合いながら、自分の力を出し切ることができて、清々しい時間になりました。

また、この日は河内のお祭りなので、午後から各地区のお祭りに参加しました。学校の校庭でも神楽が来て舞を披露してくれました。

真庭支部陸上記録会



河内のお祭り♪



■第4回 PTA 常任委員会

10月4日に会を開きました。1学期末からのコロナ感染の状況を見定めながら、PTA 行事も延期をしたので、2 学期中の取組について相談しました。また、PTA 予算についても相談しながら執行しています。ICT 環境を充実させるために、大型のディスプレイ3台を購入しました。タブレット学習を効果的に展開するために、4～6年教室に配置しています。授業では、『コラボノート(アプリ)』を活用して協働的な学習を進めています。



R3年より河内小学校運営協議会となり、今年度から地域学校協働本部を設置して活動を始めたところです。コミュニティ・スクールは、地域とともにある学校づくりを目指し、地域学校協働活動では、学校を核とした地域づくりを目指します。

『生き生きかやく河内の子』を育てるために、熟議(熟慮と議論)を重ねる必要があります。まずは、“地域の未来と河内の子ども像”を一緒に考えましょう!

河内小学校 コミュニティ・スクール 研修会

学校と地域で創る子どもの未来

■会場：河内小学校体育館

■日時：11月24日(木) 13:30～

■発表：6年生 総合学習「キリタローの館と私たち」

■ファシリテーター：飯田純子さん (NPO法人ファミリーリングあゆむ代表)

6年生たちが取り組んでいることを紹介します。その姿を見ていただき、河内の子の育ちを一緒に考えてください。

5, 6年生と地域の方々、保護者のワークショップです。